



Nota de prensa

Ciudades de toda España iluminarán Ayuntamientos, Hospitales y monumentos emblemáticos de color verde el domingo 30 de octubre con motivo del mes del cáncer de hígado

- El cáncer de hígado es el sexto más frecuente en España, y es el segundo tipo de cáncer que más años de vida resta a la población.

- Solo un 50% de los pacientes son diagnosticados en estadios iniciales mediante programas de cribado, con lo que hay que seguir avanzando en el diagnóstico precoz y la prevención para un mejor pronóstico y mayor supervivencia de los pacientes.

Madrid, 28 de octubre de 2022 - Cada año se diagnostican en España 6.600 nuevos casos de cáncer de hígado, la mitad de ellos en estadios muy avanzados, y es la principal causa de muerte en los pacientes con cirrosis hepática.

La presencia de cáncer de hígado en pacientes con hígado graso en España se ha triplicado en la última década, cuya prevalencia crece de manera alarmante, y será probablemente la principal causa detrás de la mayoría de cánceres hepáticos en los próximos años.

El cáncer de hígado representa el 2,3 por ciento de todos los tumores y el sexto en prevalencia en España, y es el segundo tipo de cáncer que más años de vida resta a la población. Solo un 50% de los pacientes son diagnosticados en estadios iniciales mediante programas de cribado, con lo que hay que seguir avanzando en el diagnóstico precoz y la prevención para un mejor pronóstico y mayor supervivencia de los pacientes.

Para visibilizar el cáncer de hígado y concienciar a la sociedad sobre la necesidad de realizar un diagnóstico precoz de la enfermedad mediante cribado, la Federación de enfermos y trasplantados hepáticos (FNETH) y la Asociación Española para el Estudio del Hígado (AEEH) han impulsado la campaña **#PonLuzAlCancerdeHigado**, a la que se han sumado ciudades y edificios de toda España iluminándose en verde la noche del 30 de octubre.

Se podrá seguir la campaña en las redes sociales de FNETH y la AEEH.

FNETH: Twitter: @fneth_org / Facebook: @fneth / Instagram: @f.n.e.t.h
Asociación Española para el Estudio del Hígado: Twitter: @AEEHLiver / Facebook: aeeh.es / Instagram: @AEEH

A continuación, incluimos el listado de las ciudades y edificios que se iluminarán la noche del 30 de octubre:



- Madrid: Fuente de Cibeles
- Torrejón de Ardoz: Ayuntamiento
- Alcobendas: cascada de los Jardines de la memoria
- Pontevedra: Ayuntamiento y sus Hospitales
- Granada: Hospital y Ayuntamiento
- Terrassa: Ayuntamiento y Monument a la Dona
- Santander: Ayuntamiento
- Málaga: Hospital
- Pamplona: Ayuntamiento y acueducto de Noain
- Villafranca de Córdoba: Ayuntamiento
- Bilbao: Hospital de Cruces
- Sevilla: Hospital Virgen del Rocío
- Ferrol: Fuente del Cantón
- Almería: Hospital Torrecardenas
- Bormujos: Ayuntamiento y rotonda de la Gitana.

Para más información:

FNETH

Comunicación FNETH; Elena Moreno 669 62 25 49
comunicacion@fneth.org

Asociación Española para el Estudio del Hígado (AEEH)

Comunicación AEEH
Celia Ruiz 654 74 64 73
cruiz@euromediagrupo.es

Sobre FNETH

En FNETH trabajamos para lograr una sociedad sensible, consciente e informada sobre la donación de órganos y enfermedades que conducen al trasplante hepático. Una sociedad en la que todos los enfermos y trasplantados hepáticos cuenten con las mismas oportunidades, sin importar su condición socio-económica y puedan acceder en condiciones de equidad a la atención especializada que requieren en cualquier punto de España. Para ello FNETH trabaja con la comunidad científica a nivel nacional, junto a la AEEH y la SETH y también cómo no con la comunidad asociativa, perteneciendo a COCEMFE en lo relativo a España y a ELPA en el ámbito internacional.

Sobre AEEH

La AEEH, fundada en 1967, reúne en la actualidad a más de 1.200 médicos, enfermeras e investigadores básico y otros profesionales sanitarios dedicados a la investigación y la atención de personas con enfermedades hepáticas en España.